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修平科技大學 108學年度第 2學期「交通安全教育委員會」 

會議紀錄 

一、開會時間：109年 5月 21日（星期四）14時至 15時 

二、地  點：A0206會議室 

三、主  席：陳校長建勝 

四、記    錄：于連浩 

五、出席人員：如簽到表 

六、主席致詞： 

 各位委員辛苦了，對於交通安全教育的增進，有相關想法可於會議中討論，

作為改善的方向，目前軍訓室於大門口及側門皆安排教官值勤，協助交通安全

工作，也謝謝他們，現在我們依會議程序開始實施。 

七、各單位工作報告及討論： 

(一)學務處報告:如會議資料 

博雅學院院長:關於資料內(三)之(2)項，前面是否還有標題?似乎有遺漏。 

軍訓室主任:謝謝指導，應有 2.108學年第 2學期之標題，將於會後修正。 

校長:謝謝提醒，資料內容請於會後實施修正。 

  (二)總務處報告:如會議資料 

      博雅學院院長:有關 A棟前之地磚位置，目前是不可停車的，但是夜校或假

日班同學似乎會違停，是否有管制?  

學務長:有關車輛違停部分，則分享一個經驗，之前宿舍前機車停場違停嚴

重，實施立牌及安排人員站崗宣導，後續則獲得改善，建議參考。

另校門大門口外有一減速坡，之前有見到進校車輛因減速但對向來

車未減速致煞車不及肇生危險狀況，且通過時其高度可能造成底盤

較低車輛底盤摩擦碰撞，建議考量是否移除。 

博雅學院院長: 校門口減速坡據我所知是紅綠燈設施建置前設置的，使車

輛減速，以維行車安全。 

營繕組長: 

1.有關側門機車道旁樹枝，本組已協同警衛同去修剪，以維同學騎車安

全。 

2.大門口外減速坡似乎亦有檔水功能，至於是否可移除將再了解。 
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總務長: 

1.會議資料內有關車證申請部分，汽車一學期 800元，機車一學期 600

元，本處依實況逐步放開放申請，額滿為止，目前汽車車證已無名額，

機車車證尚有名額，將持續宣導申請。 

2.有關側門機車道旁樹枝，因有些人家種植破布子，修剪太高太多恐影

響收成，已協同里長與沿路住家溝通，以不影響騎車高度實施修剪，

除維持行車安全外，亦減少對住戶影響。 

3.有關 A棟前之地磚位置，考量人力，目前違停會發勸導單提醒，以減

少違停現象。 

      校長: 

         1.車位、車證數量，請總務處可再調節精算，以發揮最大效益。 

         2.側門機車道樹枝修剪，事關行車安全，相關會議上同學也很關心，修

剪數量範圍需一戶一戶溝通，如有需要亦可邀請校長一同前去。 

         3.校內車輛違停現象，可考量使用勸導單、三角錐阻隔範圍或宣導禁止

停車立牌等方式實施，如有罰則亦可協助執行，以減少違停現象，各

位委員應有聽過「破窗理論」，希望不要有這種狀況發生。 

         4.關於大門口外減速坡是否需予以移除部分，大門現已有紅綠燈管制，

移除可能還有事涉國有地產權溝通協調等事項，如需移除將如何申請?

還請總務處考量。 

     5.請問各位委員是否有其它想法要補充？如果沒有，今天會議到此結

束，散會。 

八、散會 


